

OFERTA PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA POR US\$12,000 MILLONES

Perú busca capital mexicano

La inversión se haría mediante el esquema de alianzas público-privadas y concesión de hasta 40 años

Ricardo Alonso
EL ECONOMISTA

CON UNA cartera de casi 30 proyectos, en su mayoría de infraestructura, que superan los 12,000 millones de dólares, se hace un llamado a los empresarios mexicanos interesados en invertir en Perú, bajo un esquema de alianzas público-privadas, sobre bases de igualdad y en un marco de absoluta transparencia, comentó el director ejecutivo de la agencia Proinversión, Carlos Herrera.

“La idea que tenemos es promover la participación de la inversión privada para garantizar que los proyectos que son de importancia para Perú se puedan llevar a cabo de manera eficiente. No sólo adjudicar una obra, sino tener la garantía de que va a ser diseñada, financiada, construida, operada y a tener mantenimiento durante un periodo de entre 20 y 40 años, a través de un contrato de concesión”, explicó.

Detalló que el portafolio que están promoviendo incluye carreteras, líneas de metro, infraestructura en telecomunicaciones, obras de saneamiento, hospitales, hidrocarburos y electricidad, entre otros proyectos que las empresas mexi-

canas se podrán adjudicar durante los próximos dos años.

“Si adjudicamos esto, como es el objetivo en los próximos 18 a 24 meses, la ejecución de las obras se iniciaría uno o dos años después y en un periodo que podría durar entre año y medio y cinco años”.

Dijo que la economía mexicana se encuentra más desarrollada e industrializada que la de Perú, por lo que la presencia de México en los procesos de licitación, además de animar la competencia, contribuye a la transmisión de los conocimientos y la tecnología que el país sudamericano necesita.

“Sobre todo la industria de la construcción en México es muy rica. Nosotros estamos sorprendidos, se han hecho obras realmente impresionantes. Entonces, esa capacidad de ingeniería debe exportarse a países como Perú, donde las necesidades son muy grandes”.

¿POR QUÉ INVERTIR EN PERÚ?

El embajador de Perú en México, Javier León, destacó que en la última década la economía andina ha presentado un crecimiento sostenido mayor a 6%, por encima del promedio de otros países en la región.

“Nuestras exportaciones tam-

bién crecieron 45%, mientras que las mexicanas crecieron 10 por ciento. Y con la eliminación de la visa, la movilidad de turistas también aumentó. Estamos recibiendo alrededor de 65,000 mexicanos, al tiempo que 135,000 peruanos están viniendo a México”.

Destacó que hoy Perú tiene solidez macroeconómica reconocida en el mundo, una atmósfera política estable y un marco jurídico que da certidumbre y crea un ecosistema favorable para los negocios.

Explicó que desarrollaron una política de inversiones abierta al mundo, basada en el principio de trato nacional, que da al inversionista extranjero los mismos derechos y obligaciones que al peruano, y que existe en todo el país y todos los sectores una absoluta libertad de movimiento de capitales.

ricardo.alonso@eleconomista.mx



Carlos Herrera, director ejecutivo de la agencia Proinversión.

FOTO EE: HUGO SALAZAR

